
Протокол №7

Собрание Объединенного Совета обучающихся ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ

Г. Воронеж, ул. Мичурина 1, ауд.216. 16.04.2019 в 13:15
Председательствующий – Лебедев И.В
Секретарь собрания – Токарева Е.К
Присутствовали:

1. Лебедев И.В
2. Токарева Е.К
3. Макаров А.Д
4. Богоносова К.Р
5. Покусаев А.П
6. Толстолуцкий Р.О
7. Распопов А.С
8. Масленникова В.В
9. Вжесневская М.А
10. Андреев А.А
11. Садиржанова М.А
12. Хмелев Д.В
13. Солдатов Ю.И
14. Богатикова Н.С
15. Герасимова А.О
16. Османова К.А
17. Русанова Е.И
18. Паршина М.В

Кворум имеется 

Повестка:
Повестка дня:

1. Обсуждение прошедших и будущих мероприятий 
2. Реализация проектов проектной школы ШАНС
3. Разное

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.: Из 31 члена совета 
присутствует 18 человек. Кто за то, чтобы открыть заседание?
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

Лебедев И.В., Кто за данную повестку дня прошу голосовать.
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

По первому вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В

ВЫСТУПАЛИ 
Лебедев И.В: Предлагаю обсудить и подумать над тем как мы можем модернизировать 
мероприятия на следующий год. Начнем с Мистера и Миссис ВГАУ. Ваши предложения.
Покусаев А.П: предлагаю изменить систему оценивания, так как в этом году она многих 
не устраивала и возникало много вопросов почему баллы были распределены именно так.
Садиржанова М.А: Предлагаю разнообразить конкурсы и номинации. Надо продумать 
интересные задания для Мистера и Миссис ВГАУ, которые еще ни разу не были на этом 
мероприятии.



Лебедев И.В: Вторым проектом, который я хотел бы вынести на обсуждение это – Мистер
Аграрное образование. Этот проект очень важен для нашего университета. Поэтому 
обдумайте и я жду Ваших предложений в развитии данного мероприятия.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

По второму вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В. 

ВЫСТУПАЛИ 
Лебедев И.В: Так же давайте обсудим наши продвижения в реализации проектов с 
ШАНСа. На данный момент были реализованы:

1. Онко-тест
2. Большое и маленькое сердце 
3. Голос ВГАУ. Переговорив с администрацией университета, было принято, что 

данный проект переносится на 25 января «День студента» в связи с нехваткой 
мероприятий в этот период времени.

4. Диафрагма и ZT-live были объединены в один.
5. Книговорот ВГАУ
6. Лаундж зона будет организована на ветеринарном факультете. На данный момент 

ребята нашли помещение и активно занимаются реализацией идеи
7. Один день в шкуре студента. Будет проводиться осенью. К нему же присоединятся 

ребята с проекта Далида

Лебедев И.В:  Проект «Вич Спид» был запрещен администрацией университета. Сейчас 
реализовано 7 проектов  и я надеюсь, что это не последние проекты, которые мы сможем 
сделать в стенах нашего вуза.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению. 

По третьему вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В
Лебедев И.В: Для скрепления и более лучшего знакомства нашей команды, предлагаю в 
мае поехать на посадку деревьев в рамках мероприятия «Здоровый лес». После чего 
организовать небольшой пикник для закрепления знакомства.

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.:  Общее собрание 
считается закрытым. 
ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

Председатель И.В.Лебедев

Секретарь Е.К.Токарева 


